

栃木東小学校 学校だより 第5号

6月 なかよくたつしやで きばる子

令和4年6月7日(火) 文責:校長 大久保



水無月です

6月です。6月は水無月といいますが、水の月の意味です。もうすぐ梅雨に入りますが、この時期はまたこの時期のいい風情もあり、いろんなことを心に刻みながらのよい1ヶ月にしたいと思います。とはいっても明日は運動会です。とにかく明日はよい天気になってほしいと思います。運動会が終わったら金曜日にプール掃除を行い、これから水泳のシーズンもやってきます。6月は(6月も)行事もいっぱいあって、息が抜けないひと月になります。また、この時期は、ちょっと疲れや慣れが出て、生活の乱れや心身の不調が起こったりする頃もあります。お子さんのちょっとした変化や「あれっ」と思われるような様子がありましたら、小さな事でも見逃さず、気にかけてあげてください。担任にもお気軽にお知らせください。



さて、水無月で思い出したことですが、以前、雨がよく降って水が多いのにどうして「水無月」というのだろうかという疑問をもち、調べたことがあります。これはいろんな説がありますが、「無」という字を、「無し」という意味にとらずに単なる助詞にとって、「水の月」と解釈するのが、私には一番納得できるものでした。こんな風に、ふと疑問に思うこといろいろあるもので、子どもからも何かそんな素朴な疑問が日々の学校生活や家庭生活の中で出てきたらおもしろいなあと思います。

さあ、いよいよ明日は運動会です。今日までみんなで練習を重ねてきました。一生懸命にがんばる姿を見てあげてください。ご来校をお待ちしております。尚、コロナ禍ですが、熱中症が心配されますので、子どもたちとともに、職員もマスクを外してトラックやフィールドに出させていただきます。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。



《予行会 6/3(金)の様子》

「ありがとう」って言ってくれて ありがとう

先週、私が運動場でテントの組み立てやグランド整備をしていた時のことです。5・6年生の練習時間の始まりに、ウォーミングアップで運動場を走っていた子が私に「ありがとうございます。」と声をかけてくれました。暑い日でしたが、ものすごく心が温かくなり、元気が出ました。そのまま走り去っていったその子の後ろ姿に「ありがとうと言ってくれてありがとう。ものすごく元気が出たよ。」ってささやきました。

学習参観日 5月13日(金)

今年度もPTA総会は書面採決となり、学級懇談会もできませんでしたが、学習参観は時間を短縮して実施することができました。ご来校いただきありがとうございました。



1年生を迎える会 5月13日(金)

2年生が1年生5名を招待して「1年生を迎える会」を開きました。「さんぽの手話」や「学校3択クイズ」「じゃんけんれっしゃ」など1年生が楽しめる内容で、最後には、2年生から1年生5名全員へのプレゼント渡しがあり、受け取った1年生は笑顔いっぱいでした。



除草作業 ありがとうございました 5月30日(月)

今年度も地域学校協働活動の一環として、地域のボランティアの方にお世話になり、学校敷地内の除草作業をしていただいています。朝から老人会の皆さん、午後からは子どもたちのごみゼロの日の取組に合わせて日赤奉仕団朽木支部、更生保護女性会の皆さん方が、運動場の遊具周辺や駐車場等の除草作業をしてくださいました。おかげさまで、子どもたちが気持ちよく運動場や遊具で遊ぶことができ、大変喜んでおります。ありがとうございました。

